

Memoria :

Mi casa imaginaba en las vegas de Granada quiero un espacio para experimentar sensaciones quiero un espacio en el cual puedo sentir la luz, percibe el frío el calor, observar el cielo atrapar el paisaje, donde me puedo sentir grande o pequeña un espacio en el cual todo puede suceder va a ser un espacio habitable en estrecha conexión con el contexto agrícola de la Vega de Granada un espacio que con el pretendo explorar todas las posibilidades del paisaje de naturaleza no quiero un espacio limitado así que la ocupación de este espacio va a hacer lo que yo considere. En ese momento puede ser de noche debía básicamente no habrás alarmas en el modo de vivirlo !

